



6 Pièces

163 m<sup>2</sup>

Réf. 9774

1 158 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

Située dans un quartier prisé de valescure, au calme absolu et sans aucun vis à vis, belle villa néo-provençale de 6 pièces entièrement rénovée en 2021 avec des prestations modernes. Cette villa propose 4 chambres dont une de plain pied , un grand séjour avec cuisine ouverte sur séjour et coin salon, une buanderie et un cellier attenants. 2 salles d'eau et une salle de bains, 2 toilettes séparés. Le tout sur un terrain arboré et aménagé avec plusieurs terrasses dont une protégée avec BBQ, une grande piscine chauffée et traitement au sel, un parking pouvant recevoir 4 véhicules et 2 garages. ...

Located in a sought-after area of Valescure, in a completely peaceful and private setting, this beautiful 6-room neo-Provençal villa was fully renovated in 2021 with modern amenities. It features 4 bedrooms, including one on the ground floor, a large living room with an open-plan kitchen and lounge area, a laundry room, and an adjoining pantry. There are 2 shower rooms, a bathroom, and 2 separate toilets. The property sits on a landscaped garden with several terraces, including a covered terrace with a BBQ, a large heated saltwater swimming pool, parking for 4 vehicles, and 2 garages. Don't ...

## IMMOGOLF

Avenue des Golfs, Valescure - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

